

## **La Fuente del Rey contará en breve con un parque infantil**

**Aprobada la contratación de las obras, la dotación de los elementos y la instalación de los mismos**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 11 de agosto de 2014 - 17:26



La Junta de Gobierno Local ha aprobado la contratación de las obras, dotación de elementos e instalación de los mismos para un parque infantil en el recinto de la Fuente del Rey, actuación que se llevará a cabo con arreglo al Programa anual de fomento y colaboración con los municipios y entidades locales de la Diputación de Córdoba.

Tras la apertura de las proposiciones económicas de las tres empresas que habían tomado parte en el proceso convocado al efecto, a la vista del resultado de la

valoración obtenida, la Junta de Gobierno Local aprobó la adjudicación de dicha actuación a la firma Juegos Kompan S.A., con sede social en Mataró (Barcelona), por un importe total de 20.953,46€, de los que 3.636,55€ corresponde al 21% del IVA.

En concreto, la empresa adjudicataria de esta actuación se hará cargo de la adecuación de la zona en la que se instalará el parque, al que se dotará de un suelo especial, así como una estructura multijuego y una valla perimetral.

De esta manera, uno de los enclaves ajardinados más amplios del centro urbano de nuestra localidad, contará con una infraestructura que ha sido reclamada en numerosas ocasiones durante los últimos años y que, sin lugar a dudas, revitalizará un enclave que en los últimos meses ha sufrido un importante impulso con la apertura de un quiosco-bar que ha dado vida a esta zona, dotándola de un flujo de personas del que carecía, pese a su monumentalidad, en determinadas franjas horarias.